

kampai

Kodim 0824/jember Dukung Centing Mas, Gebrakan Korem 083/Bdj Percepatan Penanganan Stunting

Siswandi - JEMBER.KAMPAI.CO.ID

May 22, 2023 - 12:20



JEMBER - Dalam launching Centing Mas (Cegah Stunting Pendampingan Masyarakat dan Ayah Sadar Stunting oleh Danrem 083/Bdj Kolonel Inf M.I Gogor A.A, merupakan gebrakan Korem 083/Bdj bersama kodim jajaran termasuk

Kodim 0824/Jember, pada Senin 22/05/2023, dalam melakukan langkah nyata percepatan penurunan angka Stunting.



Launching dilakukan secara Virtual oleh Danrem 083/Bdj Kolonel Inf M.I Gogor, A.A, diikuti oleh seluruh jajaran Kodim diwilayah Korem 083/Bdj, termasuk Kodim 0824/Jember yang mengikuti acara virtual tersebut di Aula Kodim 0824/Jember, dihadiri oleh Wakil Bupati Jember MB Firjaun Barlamam, Wakapolres Jember Kompokol Hendry Ibnu Indarto, Kadinkes, Ke BPS dan pejabat terkait lainnya.

Dalam sambutan Kepala DP3AKB Uni Hidayati menyampaikan, Kita patut apresiasi langkah TNI yang begitu masif dalam membantu percepatan penurunan stunting, dari pusat hingga daerah termasuk Pangdam V/Brw yang dinobatkan menjadi Bapak Asuh Stunting, kemudian Danrem 083/Bdj 083 yang hari ini melaunching Centing Mas, yang memberikan sumbangsih nyata dalam penurunan angka stunting.



Dalam sambutannya Danrem 083/Bdj menyampaikan bahwa kita bersama mitra stunting, Forkopimda se Wilayah Korem 083/Bdj hari ini melaunching Centingan Emas ini sebagai wujud langkah nyata Penanganan stunting ini bukan kegiatan seremonial belaka, namun apa yang dapat kita lakukan.

Dalam melakukan pencegahan Stunting, korem tidak hanya mengajak, namun juga berpartisipasi untuk melakukan penanganan stunting sebanyak 22 anak. Kita akan melakukan intervensi selama 2 tahun terhadap anak stunting, sehingga selama dua tahun kita lakukan upaya nyata penanganan stunting.



Dalam hal ini kalau kita melakukan penanganan terhadap 1000 anak balita, berarti kita memiliki andil 2 % dalam penanganan stunting. Kepada para Dandim saya mengajak untuk melakukan langkah nyata, sebagai bapak asuh stunting, terima kasih kepada seluruh mitra, kita akan mengajak bersama-sama turun langsung melakukan penanganan stunting, dan kita akan melakukan pelaporan yang lebih valid, dalam penanganan stunting ini.

Selanjutnya mengikuti laporan dari Para Dandim Jajran Korem 083/Bdj dengan upaya yang telah dilakukan di masing-masing kodim dan berpa anak, yang dilakukan penanganan khusus oleh Kodim masing-masing, termasuk Kodim 0824/Jember yang melakukan penanganan khusus ditingkat Kodim sebanyak 31 orang anak, bersama 31 mitra karib stunting.

Usai kegiatan Launching Virtual Centing Mas tersebut, dalam sambutannya Dandim 0824/Jember menyatakan bahwa Dalam mewujudkan generasi emas, kita melakukan langkah nyata untuk melakukan upaya percepatan penurunan stunting, meskipun angka Stunting terus menurun, namun perlu langkah lebih lanjut dalam melakukan pencegahan.



Kita bersama-sama mitra karib dan aparat terkait melakukan upaya masif, penanganan stunting, karena stunting bukan karena kesehatan semata, namun banyak hal penyebabnya. Babinsa selalu bersinergi dengan Penyuluh dalam melakukan. Percepatan stunting. Beri sosialisasi dan edukasi kepada masyarakat untuk memberikan asi eksklusif dalam mendukung tumbuh kembang anak, menjaga kesehatan dan makanan bergizi bagi ibu hamil, menanami lahan kosong disekitar Koramil dengan sayur mayur untuk di berikan kepada para penderita stunting. Ujar Dandim 0824/Jember.

Wakil Bupati Jember MB Firjaun Barlamman dalam sambutannya menyatakan bahwa TNI sudah berbuat, sesuai slogannya yakitu berbuat, peduli dan dicintai rakyat. Untuk mendukung percepatan penanganan stunting di Kabupaten Jember agar bersinergi dengan semua pihak, data secara lengkap dan update, berdasarkan data ini kita dapat melakukan percepatan dengan langkah-langkah yang tepat.



Peningkatan kualitas manusia Indonesia merupakan bagian dari program pemerintah, penanganan stunting ini merupakan nota kerjasama antara BKKBN Pusat dengan Panglima TNI. Untuk mendukung percepatan penanganan stunting di Kabupaten Jember agar bersinergi dengan semua pihak, data secara lengkap dan update, berdasarkan data ini kita dapat melakukan percepatan dengan langkah-langkah yang tepat.

Atas nama pemerintah kabupaten Jember menyampaikan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada Dandim 0824/Jember dan para mitra stunting, dalam upaya berama-sama melakukan langkah nyata penurunan angka stunting di Kabupaten Jember, semoga TNI selalu dicintai rakyat. Pungkas Wakil Bupati Jember. (Siswandi)